



年の瀬

クリスマスが近づき、だんだん年の瀬の雰囲気も高まってきた。

一昨日は、A木さんから来場せよと厳命されて（笑）、合唱部のクリスマスコンサートを覗いてみた。さすが合唱部だけあって、表情豊かなメロディーを堪能できたが、その中に来年の合唱祭で我々が演奏する「恋唄・空」もあり、じっくり聴かせていただいた。が、いやはや、これは難曲である。かなり覚悟してかからないと、大変なことになりそうだ。どのパートも難しそうな印象をもったが、特に男声はハーモニーが難しそうで、Tちゃんの指導を期待したい。もう一曲も難曲だし、そちらがメインであることを考えると、できるだけ2年生のうちに完成…というのは、磨きをかけるということではなく、とにかく長く難しい曲を、とりあえず「楽譜を見なくても何とか歌える」というレベルにしておくことができれば、4月以降の展開が楽になるような気がする。ぜひ、週2日の朝練を使って準備をすすめよう。

*

25日のプレゼント交換にも、Rちゃんから参加せよと厳命されて、参加を余儀なくされた（泣）。来年の今ごろは、特別時間割でクラスごとの授業もないし、クリスマスを楽しむ余裕もないだろうから、今年のうち楽しんでおこう。ちなみに、プレゼントは、国語科に余っている問題集を梱包しておこうと思うが…というのは冗談で、これから5ユーロの範囲内で考えることにする。

*

ところで、年末は大掃除のシーズンでもある。当面の目標として、25Rの教室に授業と

は関係のない私物を置いている人は撤去してほしい。部活を引退して、必要のない荷物が出た人もいるだろうから、そういう人は計画的に家に持ち帰ること。

さて、もう一つ。自宅に自分の部屋なりスペースがある人は、これから始まる長い受験勉強に備えて、その学習環境を整える取り組みをしてみたらどうだろう。

具体的には、勉強と関係のない物を片付けて目に入らないようにしたり、逆に、学習に必要な書籍などを点検して、目につきやすく手に取りやすい場所に整理し直したりするのである。また、これから受験に向けて、資料を集めたり、書類を作成したりすることが増えてくるので、それらを整理する棚や引き出しのスペースを確保しておくことも必要だろう。さらに、その棚や引き出しの中の整理を考えるなら、クリアファイルなども用意しておくともよいかも知れない。そうやって身体を実際に動かしてみると、それがキッカケとなってやる気が出たりするものだ。

ファイルといえば、これから受験することが増える模試（とその模範解答集）などを保管・整理するためのものも準備しておきたい。今まで受けた模試の整理が出来ていない人は、その問題冊子や答案・解答冊子などを探し出して、それをファイル化することから始めれば、これからの練習にもなってイイかもしれない。

*

ということで、今年の年末は、来年の生活を見据えた年末にしてほしい。貯蓄？もしっかりして、来年に？備えよう。